

SINEGRITAS TNI -POLRI Berikan Rasa Aman Hadir Dalam Rangka Penetapan Jadwal Kampanye Calon Kuwu Desa Ujung Gebang

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Oct 11, 2023 - 09:43



KAB. CIREBON - Dalam kegiatan tahapan Pilwu serentak sdh memasuki jadwal Kampanye utk itu diadakan Rapat Kordinasi utk menentukan jadwal kampanye dari Masing masing calon kuwu dan sdh ada kesepakatan utk jadwal kampanye di desa ujung Gebang di mulai hari Senin tanggal 14 Oktober 2023 , 16 Oktober 2023 dan 17 Oktober 2023. Sedangkan waktu sdh disepakati mulai jam 08.00 wib s/d 16.00 wib, Rabu (11/10/2023).

Dengan kehadiran polisi bersama anggota Koramil akan memberikan rasa aman kpd semua warga dan sebagai tugas pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat dan disampaikan pesan Kamtibmas agar semua pihak bisa menjaga

kondusifitas di dala keluarga pendukungnya tidak terjadi gesekan antar pendukung Sehingga semuanya bisa berjalan sesuai dengan tahapan tahapan yg harus dilaksanakan. juga telah dilakukan Sambang warga dan menjaga silaturahmi dengan warga lainnya termasuk dengan warga masyarakat lainnya, jangan pernah ada masa pendukung ini dan itu tetapi semua adalah warga masyarakat yang sama satu desa, pilihan boleh beda tetapi tetap harus menghormati pendapat dan pilihan orang lain selain itu juga patroli susukan memaparkan bahwa adanya tahun politik ini agar semua masyarakat tidak mudah terprovokasi maupun melakukan provokasi yang akan menimbulkan perpecahan dan tidak nyaman dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP DWI SUSANTO SH juga memaparkan bahwa sambang warga dan desa serta dialogis juga dilakukan terhadap yang lainnya supaya tidak ada persepsi pilih kasih serta yang utama adalah untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, agar selalu menjalin silaturahmi dengan siapa saja demi untuk terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Dengan sering menjalin tali silaturahmi maka diharapkan akan menjadi kan nilai positif bagi polri dimana disetiap kegiatan agar hadir sehingga kepercayaan masyarakat akan bertambah baik lagi. Sehingga kondusifitas wilayah bisa dan dapat terjaga dengan baik.dengan sdh ditentukan jadwal Kampanye semoga berjalan Sukses tanpa Ekses.